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会員増強委員会

柳瀬委員長

　アンケートを皆様のポケットに入れてありますので、本日は無記名で皆様の意

見を聞いてみたいと思います。

　今回は途中で帰ることのないよう、例会対策として、私が設問を読み上げます。

それに答えて、最後に提出をお願いいたします。

　８月４日に地区の会員増強維持セミナーに参加してまいりました。地区内から

82クラブが集まり、４つのテーブルに別れました。テーブルの内訳は、Aテーブル

「少人数で悩んでいるクラブ」、Bテーブル「女性会員を増やそうというテーマ」、

Ｃテーブル「会員増強と新会員をクラブ定着させるにはというテーマ」Dテーブ

ル「例会のありかたというテーマ」で、当クラブはBテーブルに入りました。

　アドバイザーでいらしていた牧田ガバナーエレクトが「女性、男性の区別ではなく、会員増強していく

なかで、たまたま女性だったということで良く、あえて女性だけを探し求めるという会員増強には異議あ

り。」というお話をしておりました。さらに、「ロータリークラブは入るのも、辞めるのも自由なところでは

ないか、入会者が辞めないでいられるような楽しいクラブ作りをすれば問題ない。」とおっしゃられてお

りました。

■事業報告について（吉川会員）
　前年度の事業報告書ができました。振り返ってみて、一番

　残念だったことは会員増強が出来なかったことです。

　各委員会は色々活動してくれましたので、報告書を見なが

　ら行った事業などを思い出して頂きたいと思います。

■会計監査について（針谷会員）
　P14の決算報告書を城塚会員から頂きまして、相違ないこ

　とを報告いたします。

会員増強に関するフォーラム

☆アンケート設 問

1.　静岡中央ロータリークラブに入会された動機は？
①仕事の関係上入らざる得なかった

②友人知人の紹介で入会した

③自ら希望して入会した

6.　女性が当クラブに入会したいと申し出たら？
①賛成

②反対

③状況により賛成

7.　自分を紹介してくれた方は入会後フォロー
　　してくれましたか？

①よく面倒をみてくれた

②たまに声をかけてくれた

③ほっとかれた

8.　ご自分が入会され自分自身が変わりましたか？
①よく面倒をみてくれた

②たまに声をかけてくれた

③ほっとかれた

9.　入会し現在置かれている立場が？
①楽しい

②楽しくない

③わからない

10.  ロータリークラブに対して思うことは？

4.　入会以来、ご自分が紹介者になりましたか？
①ある

②ない

2.　静岡中央ロータリークラブの在籍年数は？
①1年～3年未満

②3年～10年未満

③10年～20年以上

3.　現在の会員数54名は多いか少ないか？
①現状でよい

②少ない　　③分からない

5.　ご自分の周りにRC入会してもらいたい方は？
①いる

②いない　　③わからない


